



「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

中学校区一貫教育校園



胸上小のQRコード

胸上小だより

第21号

学校目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」
「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

令和7年3月10日



かんがえパワー

おもいやりパワー

げんきパワー

「ありがとう」の思いがこもった 6年生を送る会

2月28日（金）、6年生を送る会が行われました。まずは、1年生と入場です。5年生が考えた6年生の紹介を聞きながら、1年生と手をつないで体育館の真

ん中まで歩いていき、そこで、1年生が作ったメダルを首にかけてもらいます。1年生がかけやすいように膝を曲げ低くなる6年生、毎年見ている光景ですが、6年生の優しさが伝わります。そのあとのポーズも決まっていたね。

始めの言葉の中で、めあてが発表されました。「感謝の気持ちを伝えるために、協力して、会を盛り上げて、みんなで楽しめる会にしよう」です。

まずは、各学年の出し物です。1年生は歌とダンス。難しい高学年の歌「ピリブ」を心を込めて歌っていました。2年生は、「クレヨンしんちゃん」と「ワンピース」のダンス。リズムに合わせて、元気いっぱい踊りました。3年生は、韓国・中国・アメリカ・イタリアなど7か国の言葉で、「ありがとう」を伝えました。各国の国旗も手作りしていました。4年生は、動体視力クイズ、九九対決、都道府県クイズなどを、劇で演じながらしていました。なかなかのアイデアでしたね。5年生は、1年の時の担任の先生を問題にする等、「思い出〇×クイズ」とダンス。6年生を送る会の計画と準備、運営をしながらの出し物は、大変だったでしょう。



次は、全校ゲーム。体育館に散らばった6年生とじゃんけん勝負です。6年生に勝つとサインがもらえるのですが、これがなかなか勝てないのです。だからこそ、勝った時の喜びは大きいみたいでした。また、「移動の時は走ったら危ないので歩こう」というルールを守ろうとしている姿も立派でした。

最後は、6年生の出し物、〇×クイズとダンスです。ダンスでは担任も参加し、6年生のチームワークの良さを感じました。この4年間、毎年どこかの場面でこの学年のダンスを見てきましたが、これで見納めと思うと寂しくなりますね。

会も終わり、6年生を花のアーチで見送りました。優しく、面倒見がよくて、まじめで、やることはきちんとやる、そんな6年生と一緒に過ごすのは、あと1週間です。

この送る会をするにあたって、1年生はメダルづくり、2年生は6年生へのメッセージ、3年生は花のアーチ、4年生は似顔絵、そして、5年生は全体の進行や全校ゲームの計画、準備、当日の運営と各学年本当に頑張りました。特に、5年生からは来年度の胸上小学校を引っ張っていく覚悟とやる気を感じることができました。



わくわく・どきどき 一日交流 3回目

3月4日(火) 鉾立小学校との1日交流(第3回目)が行われました。2回目は最強寒波が到来し雪が降る中の交流でしたが、3日目は冷たい雨の中での交流となりました。それでも、児童たちの距離はずいぶん近くなり、ペア学習では、ずっと話し合いに入ることができていました。また、雨で外遊びはできませんでしたが、教室の中でカードゲームや「船長さんの命令ゲーム」等の室内遊びで楽しんでいました。1回目の交流の休み時間は、教室内でそれぞれの小学校が集まっていたので、なんとなく分かれているかなという感じでしたが、今回は、「一つのクラス」としてのまとまりも見えました。



これは、朝の学習の様子です。一日交流のめあてを立てているところです。そのほかに、計算や算数の問題に取り組んでいるクラスもあり、どのクラスも真剣に朝の学習に向かっていました。クラスの人数が増えても、このように学習に向かう姿が見られるのは素晴らしいことだと思いました。

3回目の交流では、6年生が活躍しました。5・4年生に来年度の委員会紹介をしました。ずいぶん前から準備をしていた6年生。分かりやすい説明を聞いたその後、来年度の委員会の希望をとりました。どの委員会になったかは、新学年で発表です。創意工夫をたくさんして、学校生活がより良く、そしてより楽しくなるように、委員会活動に取り組んでほしいと思っています。



【3回目の一日交流の振り返り】

○せんせい、あのね、きょう一日交流がありました。〇〇さんとだるまさんがころんだがみんなとできました。〇〇さんもよろこんでいて、うれしかったです。

○せんせい、あのね、〇〇さんといっぱいしゃべったよ。なかよくなったよ。

○ほこ立の友だちといっしょに、図工でおうちを作って楽しかったです。となりの〇〇くんとじゅぎょうの時、話したりわらったりして楽しかったです。ほこ立の3年生で知っている友達がいたから、いっしょに話しました。会ったばかりの時は、はずかしかったけど、次に会った時は、ちょっとだけはずかしかったです。きのうは、ぜんぜんはずかしくなりました。来年が楽しみです。



○ほこ立の友だちとした図工や体育や図書が一番楽しかったです。友達の家を作った後、ほこ立の人の家がいいなと思いました。来年は、ほこ立の人といっしょに、遠足やうんどう会、はっぴょう会もいっしょにしたいです。また、ほこ立の人と図工をしたいです。来年が楽しみです。

○今日は、鉾立小学校との最後の交流会でした。最後の交流会は、最初と比べて、いっばいいろいろな人と仲良くなれたし、しゃべれるようになりました。自分は、苦手な人がいました。でも、今は、仲良くしゃべれるし遊んだりできました。とてもうれしかったです。自分は成長したんだなと思いうれしかったです。

○今日は最後の一日交流でした。体育では、鉾立の人とも仲良くできました。昼休みも楽しかったです。4月から、いっしょのクラスになるので楽しみにしています。

